
 

行殿団地バス停
の復活について 

今まで利用していない方に 
今後利用しますか 

今までゆうゆうバスを 
利用していましたか 

ゆうゆうバスを 3 台に復活す
ることについて 

今まで利用していた方に 
団地バス停が無くなった後
どうしていますか 


